

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

東 校長便り

ひがしの合言葉

- 「ひ」：人や生き物、持ち物を大切に
- 「が」：がんばり（一步一步目標に向かって）
- 「し」：しあわせになる

楽しかった体育集会

10月2日（水）、運動場で体育集会をしました。今回の体育集会では、まず班ごとに「体を使ったじゃんけん」で体をほぐし、続いて2つの班が合同で挑戦する「〇×危機一髪ゲーム」をしました。このゲームでは、班長が〇×クイズを出題し、班員たちは〇か×に分かれて答えを選びます。どちらを選んでも体を動かさなければならず、間違えるとバーピージャンプをするというルールもありました。クイズの内容に悩む子もいれば、友達と相談して答えを決める姿も見られ、みんなで協力しながらゲームに熱中していました。また、クイズの前後には各班の枠を一周走る場面もあり、子どもたちは元気いっぱい体を動かしていました。

上級生が下級生に優しく声をかけ、丁寧に導きながら、一緒にゲームに取り組む姿がとても印象的でした。下級生も積極的に上級生に質問をしたり、アドバイスをもらったりしながら、楽しそうに参加していました。班ごとの絆が深まり、縦のつながりが強化される貴重な時間となりました。

今回の体育集会を通じて、子どもたちは遊びの中で自然に協力することや、体を動かすことの楽しさを実感したようです。みんなで力を合わせて過ごした時間が、さらに学校（学級）全体の団結力を高める機会になったことでしょう。



----- 切り取り線 -----

※ご意見・ご感想をお願いします。 () 年 () 組 保護者氏名 ()